



開郷



流山市立西初石中学校
校長 高柴 昭宏

学校だより 2021.12月号 学校教育目標 「感謝 自立 貢献」

TEL 7 1 5 4 - 3 0 9 1 <http://www.nagareyama.ed.jp/nshatutyuu>

今できることを行い、2学期そして今年を締めくくろう！

今年の冬は気象庁の3ヶ月予報によると、関東地方の気温は平年並みか低い見込みです。特に12月はラニーニャ現象の影響で、寒気を受けやすいため寒くなるようです。また、降水量は冬型の気圧配置になりやすいため、平年並みか少ないようです。すでに朝晩は冷え込み、気温が一桁になることもあり、防寒が欠かせない季節になってきました。また、今現在は不気味なほど治まっていますが、コロナウイルスやインフルエンザへの感染予防にもますます気をつけなければならない時期になってきました。油断は禁物です。マスクの着用、手洗いはもちろんのこと、暖房をつけても適度な換気を心掛け、加湿器も早めに使用しながら、学校では引き続き、できる限りの予防に努めて参ります。ご家庭でも感染予防にご協力をお願いします。



さて、11月は飯盒炊さんやアスレチックを十分満喫した1年生の清水公園校外学習をはじめ、久しぶりに観光地にバスで出かけ、班行動を行った3年生の鎌倉校外学習、ちょっぴり大人の音楽であるジャズの魅力を堪能した芸術鑑賞会など、今までコロナウイルスの感染拡大のために延期してきた行事が行われ、子ども達もちょっと日常を取り戻した感じがしたのではないのでしょうか。2年生も明後日には君津亀山青少年自然の家に出かけ、飯盒炊さんとオリエンテーリングを楽しむ予定です。どの行事も100%例年通りとはいきませんが、工夫したり短縮したりして今できることを精一杯行っています。西初石中の子ども達は本当に立派な態度で取り組み、目を輝かせて生き生きと活動することができています。これからもコロナ禍でも活動をできる限り止めることなく、子どもたちに充実感や達成感を味わわせ、次への意欲につながるよう2学期そして今年を締めくくりをしっかりとやっていきたいと思ひます。今月も保護者そして地域の皆様、ご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

流山市立西初石中学校長 高柴昭宏

1年生・3年生校外学習に出かけました！

1年生は11月2日(火)に野田市清水公園へ、3年生は11月12日(金)に鎌倉方面へ校外学習に出かけました。今年度初めての校外学習で、いきいきと活動する姿が見られました。

1年生校外学習



3年生校外学習

